



Évènement organisé à
**LA MAISON DE MA RÉGION
À ALBI**

MAISON DE MA RÉGION - 39 lices Georges Pompidou - Albi - 05 61 39 69 81 - maisonregionalbi



DANS
LE CADRE DE
LA QUINZAINE
DU JAPON EN
OCCITANIE

EXPOSITION PEINTURES «ENCRELLES & HAÏKUS»

Du 4 au 27 novembre 2024

- › Peintures de Marie-Lise Roger
- › Scénographie par Guillaume Roger



Ambassade du Japon
en France
在フランス日本国大使館

Fondation
Groupe
Dépêche

d'infos

Vernissage le
le jeudi 7 novembre à partir de 18h

Inscription obligatoire
maisonregion.albi@laregion.fr
ou 05 61 39 69 81

MARIE-LISE ROGER

EXPOSITION PEINTURES



Marie-Lise Roger, née à Carmaux (Tarn) en 1954, vit à Albi. Après une carrière dans l'enseignement professionnel et dans la musique en tant que chanteuse, elle anime des ateliers d'écriture depuis 2001 dans le cadre de l'association de création littéraire « Pattes de Mouche ». L'écriture est une autre forme de musique et tout naturellement elle s'oriente vers la poésie, aboutissement logique d'une démarche constante de recherche personnelle et artistique.

Le haïku devient dès lors son mode d'expression privilégié. Elle est publiée en 2003 dans l'Anthologie du haïku en France (éditions Aléas) puis en 2004 avec *Quelque Part*, quarante haïkus de colère pour ne pas perdre mémoire. Elle s'initie en parallèle à la calligraphie japonaise avec Rieko Fuji et à la calligraphie et peinture chinoise auprès de Djao Djao Ou Lang. Elle poursuit son cheminement en introduisant une série de peintures abstraites, inspirée de cet apprentissage, qu'elle nommera « Encrelles ».

MAISON DE MA RÉGION

05 61 39 69 81

maisonregion.albi@laregion.fr

laregion.fr/maison-albi

[f @maisonregionalbi](https://www.facebook.com/maisonregionalbi)

OUVERT

du lundi au vendredi

de 9h à 12h30

et de 14h à 17h